Martin Johnson Pressetext

Martin Johnson gehört zu den einflussreichsten und vielseitigsten Pianisten in der Region. Weit über die Grenzen Baden-Württembergs schätzt man seine große Erfahrung. Für Künstler wie "Die Fantastischen Vier", "Badesalz", Rick Kavanian, Henni Nachtsheim, Marianne Sägebrecht, Rüdiger Baldauf, Toni Lakatos oder TV Legenden wie "Sendung mit der Maus" oder "Thema F" arbeitete Martin Johnson als Pianist, Produzent oder Arrangeur im Laufe seiner bald 35-jährigen Karriere.

Mit seinem Ensemble "Common Sense" spielt er über 35 Jahre kontinuierlich. Sein neues Trio JMJ mit Christian Meyers und Lucas Johnson deputiert in diesem Jahr mit großen Konzerten wie z.B. im Berliner Dom. Eine CD erscheint ebenfalls im Oktober 2018.